

## La Megafarmacia que prometía medicamentos y dejó a Virginia sin tratamiento

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ANNA LU).- Un proyecto fallido (la mega farmacia) que entre 2023 y 2024 recibió una inversión de más 3 mil 614 millones de pesos, un monto similar al presupuesto destinado a dos institutos nacionales de salud en el 2025 que son para la atención médica de niños y embarazos de alto riesgo.

**Éctor Jaime Ramírez**, secretario de la Comisión de Salud de la **Cámara de Diputados**: “Fue una inversión muy superior a lo razonable. Fue un capricho del presidente López Obrador, porque nunca estuvo de manera formal ni en el Presupuesto de Egresos de la Federación del 2023 ni en el 2024”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZoPe6ZnbFPZ8Wyf0g?e=tJPXqS](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZoPe6ZnbFPZ8Wyf0g?e=tJPXqS)